



COLEGIOS Y DEMOGRAFÍA

Señor Director:

Las autoridades de educación han informado que la cantidad de estudiantes en liceos emblemáticos de la comuna de Santiago ha bajado un 30 % en los últimos 15 años, desde 37 mil a 26 mil alumnos, pese a que el 70% de la matrícula son inmigrantes. Además, en el informe se expone que hay al menos 5 planteles que albergan menos de 400 estudiantes, convirtiéndose algunos de ellos en verdaderos elefantes blancos de baja eficiencia y poco eficaces respecto de su infraestructura y capacidades. Dada la reciente reducción del presupuesto 2026 en casi US\$ 920 millones anunciada por el gobierno saliente, será fundamental para la administración entrante analizar esta situación tanto en Santiago como a nivel nacional en orden a verificar la real demanda territorial de alumnos por cada comuna. Ello, orientado a optimizar la disminución de recursos en quizás menos colegios y liceos por cada ciudad, pero mejor administrados y con mayor concentración de recursos para brindar la tan ansiada educación gratuita y de calidad que requieren los niños del hoy y chilenos del mañana para el progreso de nuestra patria.

Gustavo Aimone Arredondo